



Fil infos

HÉRAULT | Numérique | 16/04/2024

Ach@t Solutions, future ETI régionale



© Ach@t Solutions

Spécialisé dans les solutions dédiées à la gestion des achats et des marchés publics, le groupe héraultais Ach@t Solutions vient de dépasser le cap des 30 M€ de chiffre d'affaires. Son président, Christophe Gardent, évoque pour *La Lettre M* l'actualité et les projets de l'entreprise, qui se prépare à changer de statut.

« Avec une croissance annuelle de l'ordre de 10 % ces quinze dernières années, Ach@t Solutions va rapidement devenir une ETI* », résume Christophe Gardent, président du groupe héraultais, en évoquant la dynamique de ses cinq filiales « expertes et complémentaires » spécialisées dans la gestion des achats et des marchés publics. « Avec Agysoft basé à Montpellier, SIS Marchés implanté à la Défense (Île-de-France, NDLR) et Avenue Web Systèmes situé à Grenoble, nous opérons le segment des achats publics aux côtés de Pharmatic, basé à Toulouse et œuvrant dans le secteur hospitalier. Notre dernière filiale Perinfo complète notre offre. Implantée à Strasbourg, l'entreprise est spécialisée dans l'édition de logiciels métiers dédiés à la gestion des transports de voyageurs et des services rattachés, détaille le dirigeant. Au total, nos solutions équipent 6 700 collectivités territoriales, établissements de santé et autres administrations publiques d'État, soit 85 % des hôpitaux français et 75 % des Régions, Départements et Métropoles. » Et l'entreprise compte également parmi sa clientèle 700 grands comptes privés et PME implantés dans toute l'Europe, « des laboratoires pharmaceutiques aux opérateurs spécialisés dans le transport de personnes. »

35 M€ de prévisionnel en 2024

De fait, Ach@t Solutions occupe aujourd'hui une position de leader français sur son marché lui permettant d'enregistrer une croissance soutenue. En 2023, le groupe a ainsi dépassé pour la première fois le seuil des 30 M€ de chiffre d'affaires depuis sa création en 1989. « Notre activité a progressé de 9 % l'an dernier et nous visons un prévisionnel de 35 M€ en 2024 avec un effectif désormais supérieur à 200 salariés », poursuit Christophe Gardent, qui investit annuellement 20 % de son chiffre d'affaires en R&D et dans le déploiement de l'intelligence artificielle dans ses solutions. Autre illustration de cette dynamique avec le lancement fin mars d'un nouveau service baptisé eOffre. « Cette solution innovante a d'abord été déployée pour le compte d'une Région française. Cette collectivité a fait appel à nous pour

Lecture
zen

(/lecture-
zen/308277

(/print/
transition=fa

30827

de&fixed=1&

width=800px

(/print/

&height=100

media

actuallit

es/ach

t-solu-

tions-

future-

eti-

regio-

nale)

mettre en place un mode de réponse électronique entièrement digital dédié à ses marchés de formation, particulièrement chronophages à analyser pour l'acheteur, explique Christophe Gardent. Cela a été un détonateur pour le groupe, qui a accéléré le développement de cet outil. » Concrètement, eOffre permet aux entreprises de postuler à des marchés publics via des formulaires en ligne. Les acheteurs publics récupèrent les réponses directement dans leur système d'information et ce sans erreur ni ressaisie pour les analyser. « Grâce à cette fonctionnalité mise gratuitement à disposition des collectivités, les marchés publics gagnent en attractivité, une nécessité pour les entreprises françaises. », complète l'entrepreneur. Autre axe de développement pour le groupe héraultais : la croissance externe. « Nous sommes actuellement en discussion avancée avec plusieurs cibles. Ces acquisitions vont nous permettre de conforter notre croissance organique », souligne Christophe Gardent, qui prépare également la transmission d'Ach@t Solutions à ses cadres dirigeants. Sept d'entre eux détiennent déjà 16 % du capital.

*Entreprise de taille intermédiaire comptant entre 250 et 4 999 salariés pour un chiffre d'affaires inférieur à 1,5 Md€.

David Danielzik / danielzik@lalettrem.net

Les dernières actualités



18/04/2024
La Région commande 15 cars à hydrogène rétrofités à Safra

(/actualites/la-region-commande-15-cars-hydrogene-retrofites-safra)



18/04/2024
Un appel à manifestation d'intérêt pour l'exploitation de l'eau minérale d'Alet-les-Bains

(/actualites/un-appel-manifestation-dinteret-pour-lexploitation-de-leau-minerale-dalet-les-bains)

(/pr int/ (/pri ntm / / act uali tes/ ach t- so- lu- tion s- fu- ture -eti- re- gio- nal e)

LES DERNIÈRES ACTUALITÉS

- La Région commande 15 cars à hydrogène rétrofités à Safra** 18/04/2024
- Un appel à manifestation d'intérêt pour l'exploitation de l'eau minérale d'Alet-les-Bains** 18/04/2024
- À Frontignan, Sète Agglopôle associe les entreprises à la requalification de la zone du Barnier** 18/04/2024
- Financement des permis de conduire via le CPF** 18/04/2024
- Le groupe de transport Bioret renforce sa flotte et projette de s'agrandir** 18/04/2024

Publicité



MOTS CLÉS

A9 accident accidents
accompagnement achat achats ACM
acquisition acquisitions action
actionnaires Actiparc activité
activité industrielle activités marchandes
adhérents adolescents
Advicenne laboratoire Advini
aéronautique aéroport
aéroport Toulouse Blagnac
Aérotec Blagnac affaires internationales
AFPA



18h, l'heure éco!

profitez du "pack L

Du lundi au vendredi, à 18h, sur votre ordinateur
ou votre smartphone, l'info éco en Occitanie.

S'ABONNER

La Lettre M sur votre bureau chaque mardi, la newsletter quotidienne à 18h, toute l'actualité en temps réel sur lalettrem.fr, les magazines thématiques, le guide « Les Leaders, ceux qui font l'Occitanie », la référence des décideurs d'Occitanie